

Noch keine Übernahme des Bundesbeschlusses vom 21.10.2010

Zur Vorbereitung dieser Sitzung tagten die drei eingerichteten Arbeitsgruppen an mehreren Terminen und setzten sich mit Fragen zur Umsetzung der Tarifverträge Marburger Bund VKA, TVÖD-K, TVÖD-B und Sozial- und Erziehungsdienst für den Bereich der RK Ost auseinander.

Darüber hinaus hatte die Dienstnehmerseite zur Vorbereitung der gemeinsamen Sitzung ein Positionspapier erarbeitet, das in einigen wesentlichen Punkten eine Annäherung an die Positionen der Dienstgeberseite beinhaltete.

Aufbauend auf diesem Positionspapier und den zu Beginn der Sitzung vorgestellten vorläufigen Ergebnissen der o.g. Arbeitsgruppen konnte jedoch eine ausreichende Annäherung der zum Teil erheblich unterschiedlichen Positionen nicht erreicht werden.

Im Rahmen der Sitzung tagten die Arbeitsgruppen erneut, ebenso eine achtköpfige Verhandlungsgruppe. Auch hier ergaben sich keine für eine Beschlussfassung ausreichenden Ergebnisse.

Aufgrund dessen wurde auf Vorschlag der Dienstnehmerseite eine gemeinsame Sondersitzung für den 19. April 2011 anberaunt.

Die Zeit bis zu dieser Sitzung werden die Arbeitsgruppen erneut zu intensiven Gesprächen nutzen.

Ziel der Mitarbeiterseite ist es im April mindestens verbindliche Eckpunkte zur Übernahme des Bundesbeschlusses mit der Dienstgeberseite zu beschließen. Die Einleitung eines Schlichtungsverfahrens -- als letzte Möglichkeit zur Lösung des Tarifkonfliktes -- wird weiterhin nicht ausgeschlossen.

Absenkungsanträge bearbeitet

Im zeitlichen Rahmen der Sitzung wurden Entscheidungen zu drei Absenkungsanträgen getroffen.

Einer dieser Anträge wurde von der Dienstnehmerseite abgelehnt und durch die Dienstgeberseite in das Vermittlungsverfahren gegeben, die beiden anderen in modifizierter Fassung beschlossen.

Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden der RK Ost

In einem gemeinsamen Wahlgang wurde unser Kollege Andreas Jaster zum stellvertretenden Vorsitzenden der RK Ost gewählt.

Damit wurde die seit 1. September 2010 bestehende Vakanz beendet.

Ihr RK Ost-Info-Team.

Weitere Informationen auch unter [www-
w.akmas.de](http://www.akmas.de).

Herausgegeben von der Arbeitsgruppe Öffentlichkeitsarbeit der Mitarbeiterseite der Regionalkommission Ost in der Arbeitsrechtlichen Kommission des Deutschen Caritasverbandes:

Andreas Jaster, Jens Jensen, Thomas Lohfink, Marlies Rößler, Eike Schwieger
Vervielfältigung und weite Verbreitung mit Quellenangabe erlaubt und erwünscht!

V.i.S.d.P. : Andreas Jaster c/o Franziskus-Krankenhaus, Budapester Str. 15-19, 10787 Berlin Tel. (030) 21997263, jaster-berlin@t-online.de